

# たくさんの方のご来場 誠にありがとうございました



オール電化空間  
を歩く

あつたつた  
さんらん  
オール電化!!

子供たちの待ちに待った夏休みが始まった七月一九・二〇日、三連休の初日と中日という事や、30℃を超える猛暑に、お客様の出足を少しばかり心配していましたが、そんな中でもたくさんの方においでいただきました。奇麗に光り輝くキッチンやキッチン上部が自動で昇降する収納棚、IHを効率よく利用できるお鍋やフライパンなどの展示を興味深く見学してらっしゃいました。なかにはIHを導入したものの、まだいひとつ使い方が分からない、もっと詳しくお手入れの仕方を教えてほしいという事でご来場下さった方



☞ IHクッキングヒーターで不安視されている電磁波。目の前で測定器を使用して数値を比較すると、なんとドライヤーの方が数倍も電磁波を発生していました。

☞ IHを知り尽くしたプロのスタッフさんが使い方からお手入れの方法まで丁寧に説明、お客さまもなっとくの様子です。



もいたり、実際に体験してみても短時間で効率よくできるといった事を実感された方もいました。この季節はただでさえ暑くて堪らないのに、火を使って料理なんて出来たものではない！でも、IHなら快適な空間で料理をする事が可能です。今回良い感触を得てお帰りになられたお客様もおり、これから段階的にお話をしご成約につながるよう頑張つてまいります。今後もこのような機会をたくさん作つていこうと思つています。また、ご希望であれば個別にショールームへご案内いたしますのでぜひお気軽にお声をかけてください。

(つづくと)